

Heimat auf der Zunge

Beteiligte: Christoph Brauer, Ariane Frießner,
Leon Gordobil

Sprache: Deutsch

Dauer: 10 Minuten

Essen gehört zur Alltagskultur eines jeden Landes und ist Auslöser für individuelle Emotionen. Traditionelle Gerichte, als Teil der eigenen Geschichte und Identität, können Erinnerungen an die Heimat und besondere Ereignisse wachrufen. Auf dem Afrika Festival in Münster treffen wir Marie-Line aus Kamerun, die uns zum Kochen einer Erdnusssuppe zu sich nach Hause einlädt. Ausgelöst durch Geschmäcker und Düfte berichtet sie von ihrem

letzten Weihnachten bei ihrer Großmutter und erzählt, wie Beziehungen zu ihren Verwandten über Ländergrenzen hinweg, auch über die Thematik des Essens, aufrechterhalten werden. Für sie ein Stück Heimat auf der Zunge.

Dieser Film soll zeigen, inwiefern Essen ein Teil des kommunikativen und kulturellen Gedächtnisses ist und lebhafte Erinnerungen wachruft.

Afrika Festival
Münster



Typische
Erdnüsse aus
Kamerun

Erdnuss-
suppe



Marie-Line aus
Kamerun